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Zitat von weize 

wobei beim sparen ein defizit von 3 mio entsteht! und bei abstieg könnten das dann bis
zu 15 mio werden.

darum gehts!

und net wieder die stadiondebatte. mei nervn.
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